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Trabalhadores da saúde, gestantes e puérperas passam a fazer parte do público-alvo da
campanha na segunda-feira (7) e podem ser vacinar nas unidades de saúde e Brisamar

A Prefeitura de São Vi-
cente, por meio da Secre-
taria da Saúde (Sesau), in-
forma que a partir de se-
gunda-feira (07), trabalha-
dores da saúde, gestantes
e puérperas serão adiciona-
dos no público-alvo da
campanha de vacinação da
gripe, que já conta com cri-
anças de 6 meses a meno-
res de 6 anos e idosos de
60 anos ou mais

A vacina é aplicada nas
26 unidades básicas de saú-

de, da Área Insular e Con-
tinental da Cidade, que fun-
cionam de segunda à sex-
ta-feira, das 9h às 16h30, e
também no posto de vaci-
nação do Brisamar Shop-
ping, no 4º andar (em frente
aos elevadores do estaciona-
mento G5, próximo à praça
de alimentação), com horário
de funcionamento de segun-
da a sábado, das 10h às 19h.
Para receber a dose, basta le-
var um documento com foto
e carteirinha de vacinação.

Em março, mais de 4 mil focos do mosquito
Aedes Aegypti são eliminados em São Vicente

Todo o cuidado é impor-
tante quando se trata do
mosquito Aedes Aegypti.
Por isso, a Secretaria da
Saúde (Sesau), por meio da
Unidade de Vigilância de
Zoonoses (UVZ), promo-
ve diariamente uma série
de ações que visam pre-
venir e controlar os focos
do mosquito.

Uma das medidas adota-
das periodicamente é a de
visitas a domicílios da Ci-
dade. A vistoria é feita a
cada três meses, com o
objetivo de reduzir a quan-
tidade de criadouros do
mosquito dentro dos imó-

veis. Somente no mês de
março, foram examinadas
7.081 residências. Além de
casas ,  também é fe i ta
vistoria em lojas, borra-
charias, ferro velho e es-
colas, através dos Agen-
tes de Combate às Ende-
mias (ACEs).

Ao todo, foram elimina-
dos 4.110 focos do mos-
quito no Município. Ainda
segundo o levantamento fei-
to no último mês pela UVZ,
o recipiente onde a equipe
encontrou mais larvas do
mosquito Aedes Aegypti foi
de água parada em ralos de
quintal, ralos de garagem e

vasos de plantas.
Na Cidade, os bairros

que os agentes encontraram
mais larvas, no mês de mar-
ço, foram: Rio Branco, Jar-
dim Independência, Vila Va-
lença, Jóquei e Boa Vista.
Nesses bairros com maior
incidência as atividades de
Educação em Saúde e vis-
torias são intensificadas.

As demais regiões con-
tinuam recebendo as visi-
tas dos ACEs a cada 3
meses e vistorias em imó-
veis cadastrados (escolas
grandes, borracharias, pá-
tio de carros, ferro velho,
supermercados).

 Maior incidência no mês de março  estava no Rio Branco,
Jardim Independência, Vila Valença, Jóquei e Boa Vista

Mutirão de retificação de Nome e Gênero
reforça direitos da população trans em SV

Avançando cada vez
mais nas políticas públicas
em prol da comunidade
trans, a Prefeitura de São
Vicente, por meio da Se-
cretaria de Direitos Huma-
nos e Cidadania (Sedhc),
apoia um mutirão para retifi-
cação de nome e gênero no
registro civil das pessoas
trans promovido pela Defen-
soria Pública de São Paulo.

A iniciativa busca as-
segurar direitos funda-
mentais, eliminando bar-
reiras burocráticas e pro-
movendo d ign idade  e

reconhecimento.
O mutirão acontece nes-

te sábado (5), das 9h às
13h, na Rua Jacob Emme-
rich, 944 (Centro). Para
participar, basta compare-
cer no local com os docu-
mentos de identificação

(RG, CPF e comprovante
de residência).

Durante a ação, serão
oferecidas orientações ju-
rídicas especializadas e en-
caminhamentos para a reti-
ficação de documentos, ga-
rantindo que pessoas trans
tenham acesso ao nome e
pronome que refletem e afir-
mam suas identidades.

O secretário de Direitos
Humanos, Jackson Nunes,
ressalta um a importância
desta ação: “O mutirão de
retificação de nome social
e gênero é essencial, ten-

do em vista que a popula-
ção trans sofre muito pre-
conceito porque a socieda-
de não as aceita como elas
se identificam”.

“Então, nós da Secreta-
ria de Direitos Humanos e
Cidadania, entendemos
que o nome social é o
primeiro passo de mui-
tos direitos. Ele abre vá-
rias portas. Por isso, o
mutirão é essencial para
a garantia de direitos e
acessos às políticas pú-
blicas para esse públi-
co”, completou Jackson.



Prefeito Kayo Amado presta contas
na Câmara Municipal de São Vicente

NO LEGISLATIVO

Transformação na educação, avanços na saúde e em infraestrutura
e R$ 600 milhões de dívidas quitadas pautaram apresentação
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Pautando-se nos feitos
dos primeiros quatro anos
de governo e na projeção
para o futuro de São Vicen-
te, o prefeito Kayo Amado
prestou contas à Câmara
Municipal, na  terça-feira
(1º). O chefe do Executivo
apresentou o balanço relati-
vo ao mandato e as perspec-
tivas para 2025.

Na sessão, Kayo Amado
trouxe indicadores que apre-
sentam um horizonte para o
Município em diversas es-
feras, tanto na saúde quan-
to educação e infraestrutu-
ra, almejando para os 500
anos uma cidade mais de-
senvolvida e igualitária.

EDUCAÇÃO
Carro-chefe da gestão,

a educação apresenta, ao
longo destes quatro anos,
importantes mudanças em
prol da transformação e
do futuro de São Vicente,
com escolas revitalizadas,
a criação dos Ambientes
Municipais de Educação
Integral (AMEIs), a entre-
ga de material e uniforme
escolar e o aumento no
índice de alfabetização de
40% para 66%. “Encon-
tramos diversos proble-
mas quando assumimos.
No entanto, precisávamos
traçar as prioridades. E,
no meu mandato, a crian-
ça terá sempre um olhar
especial”, ressaltou Kayo.

SAÚDE
Apesar das adversidades,

a saúde também passou por
grandes avanços, com a
chegada do Hospital do Vi-
centino com mais de 100 lei-
tos para internação e um
centro-cirúrgico referência
na Baixada Santista, o iní-
cio da construção da primei-
ra UPA Central 24h, as obras
do Complexo Maternoinfan-
til e a reforma de 18 das 26
Unidades Básicas de Saúde
(UBSs). “O grande desafio
hoje é o custeio mensal.
Avançamos na qualificação
estrutural, mas ainda temos
esse empecilho”, explica.

INFRAESTRUTURA
Na infraestrutura, investi-

mentos tanto na região In-
sular quanto na Área Conti-
nental visam colocar a Pri-
meira Cidade do Brasil em
um novo patamar de desen-
volvimento. Para isso, o
Município traçou três pila-
res: o fomento à construção

civil, o crescimento da Área
Continental e a revitalização
e criação de atrativos para
o eixo centro-praia, por
meio do programa São Vi-
cente de Cara Nova. Entre-
gas e conquistas como a
Nova Orla do Gonzaguinha,
a pavimentação de mais de
100 vias e o início das obras
de expansão do VLT até a
Área Continental foram al-
guns dos feitos apresenta-
dos pelo prefeito.

ENCHENTES
 Além disso, foi citado o

revestimento do canal da

Avenida Eduardo Souto,
maior obra de combate às
enchentes da história de São
Vicente, e os novos proje-
tos relativos a drenagem,
previstos pelo Plano de Ma-
cro e Microdrenagem - es-
tudo que contempla as in-
tervenções necessárias para
a Cidade no combate aos
alagamentos.

PROBLEMAS FI-
NANCEIROS

Por fim, o chefe do Exe-
cutivo alerta os entes fede-
rativos para os problemas
financeiros aos quais a Ci-
dade enfrenta, sendo a 601ª
das 645 do Estado no PIB
Per Capita. Respaldando-se
nisso, Kayo Amado reivin-
dica melhorias nos repasses
ao Município, salientando
que, só nestes quatro anos,
mais de R$600 milhões em
dívidas foram quitadas pela
gestão. “Decidi apresentar
em dados essa discrepância
para me respaldar dessa in-
formação, buscando reparar

a desigualdade nos repasses
dos recursos. São Vicente
precisa de ajuda!”, detalhou.

PERGUNTAS E
COMENTÁRIOS

Após a prestação de con-
tas, foi aberta uma roda de
perguntas e comentários aos
vereadores, na qual os par-
lamentares Adilson da Far-
mácia, Jailton Jatobá, Jeffer-
son Cezarolli, Jhony Sasaki
e o presidente da Câmara
Municipal, Wagner Cabeça,
discursaram.

“A Cidade precisa de
mais. Não ficaremos de
braços cruzados. Por isso
me posiciono e peço mais
atenção a São Vicente.
Existe trabalho e planeja-
mento, mas precisamos de
aporte para que tenhamos
uma São Vicente mais res-
peitada lá fora. Porque aqui
dentro estamos entregando
nosso melhor e lutando para
entregar uma cidade muito
melhor que recebemos”,
concluiu o prefeito.
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SV avalia melhorias na estrutura
das cachoeiras da Área Continental

VISITA TÉCNICA

Objetivo foi avaliar as condições de acesso, segurança e preservação
ambiental desses atrativos naturais, que encantam moradores e turistas,

Na imensidão verde da
Área Continental de São Vi-
cente, onde o som das ca-
choeiras se mistura ao can-
to dos pássaros, a Prefei-
tura de São Vicente, por
meio da Secretaria de Tu-
rismo (Setur), embarcou em
uma missão especial: uma
inspeção técnica nas trilhas
e quedas d’água da região
nesta terça-feira (1°). O
objetivo foi avaliar as con-
dições de acesso, seguran-
ça e preservação ambiental
desses atrativos naturais,
que encantam moradores e
turistas, para que, cada vez
mais, se preparem para se
tornar pontos de atividades
turísticas.

A visita foi realizada em
três cachoeiras, contando
com a participação de repre-
sentantes da Setur, acompa-
nhados por dois guias lo-
cais. Além de verificar a
qualidade da água e a estru-
tura das trilhas, a equipe ana-
lisou aspectos de acessibili-

dade e identificou pontos
que podem ser aprimorados
para garantir uma experiên-
cia segura e sustentável aos
visitantes.

Além das belezas natu-
rais, a região abriga vestí-
gios históricos, como um
túnel construído na déca-
da de 1930, utilizado para
transportar frutas, e os

vestígios de uma antiga fa-
zenda de café que perten-
ceu a Frei Gaspar, figura
que se destacou por regis-
trar acontecimentos da
época em obras sobre a
história do Brasil e da Ca-
pitania de São Vicente. Es-
ses elementos reforçam o
potencial turístico do local,
unindo natureza e história

em uma experiência única.
A Secretária de Turis-

mo, Juliana Santana, ressal-
tou que transformar o lo-
cal em um produto turísti-
co exige estrutura e plane-
jamento. “Nem sempre um
atrativo turístico é um pro-
duto turístico. Para que ele
seja comercializado, preci-
sa ter a infraestrutura mí-

nima necessária e empre-
sas que o operacionalizem.
Este é o primeiro passo em
direção a um projeto de tu-
rismo de base comunitária
para que mais pessoas te-
nham oportunidade de co-
nhecer nossas belezas natu-
rais, porém de forma quali-
ficada e segura.”

“O turismo ecológico
não deve degradar, e sim
conservar.  As pessoas
precisam aprender  a
aproveitar esses espaços
sem prejudicar a natureza
e valorizar o patrimônio
his tór ico que temos
aqui”, destacou Eduardo
Tenório ,  professor  da
rede municipal, adminis-
trador do Recanto Bem
Viver e guia na região.

A ação faz parte de um
esforço maior para conso-
lidar o turismo de base co-
munitária sustentável na ci-
dade, valorizando não ape-
nas a beleza natural, mas a
comunidade do entorno.

Quer conhecer as
cachoeiras da
Área Continental?

O acesso ao local é
gratui to ,  mas,  para
quem não conhece a re-
gião ou deseja uma ex-
periência guiada,  há
passeios organizados
por guias locais. Uma
das opções é o Recan-
to Bem Viver, que ofe-
rece transporte a partir
de três pontos de en-
contro em São Vicente

e pacotes de trilhas para
diferentes cachoeiras.

Os visitantes também
podem aproveitar a estru-
tura do Recanto, que con-
ta com espaço para chur-
rasco, piscina liberada e
camping. Mais informa-
ções podem ser obtidas
pelo Instagram @recanto-
bemviversv ou pelo What-
sApp (13) 99633-5200.



Mutirões no Pq. Continental e Humaitá
remove quase 380 toneladas de resíduos

ÁREA CONTINENTAL

Prefeitura reforça importância do descarte correto para uma cidade mais limpa
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Reafirmando seu com-
promisso com a limpeza e
conservação dos espaços
públicos, a Subprefeitura
da Área Continental de São
Vicente (Supac), entre os
dias 24 e 28 de março, re-
alizou diversas ações de
limpeza e manutenção nos
bairros do Parque Conti-
nental e Humaitá.

Ao longo da semana, a
equipe da Supac removeu

378 toneladas de resíduos,
o equivalente a 27 cami-
nhões de lixo.

A operação também in-
cluiu mais de 43.000 me-
tros de roçagem pelos
bairros, contribuindo para
a melhoria da limpeza ur-
bana e a preservação am-
biental da região. Além dis-
so, foram atendidos 30 pe-
didos de hidrojato e hidro-
vácuo, processos essenci-

ais para a limpeza e deso-
bstrução de áreas públicas
e infraestrutura.

Ações como essa de-
monstram o compromisso
da Supac com a qualidade
de vida da população e a ma-
nutenção do espaço públi-
co. No entanto, é de suma
importância a colaboração
compartilhada em prol da
preservação ambiental.

O descarte inadequado

de resíduos causa sérios
impactos ao Planeta. Ele
pode poluir o solo e a água,
liberar gases de efeito es-
tufa, prejudicar a biodiver-
sidade e criar condições fa-
voráveis ao surgimento de
doenças. Além disso, o
acúmulo de lixo afeta a es-
tética urbana, prejudica o
turismo e obstrui vias pú-
blicas e sistemas de drena-
gem, gerando ainda mais

problemas para a comu-
nidade, por isso é impor-
tante que todos contribu-
am para cultivarem um es-
paço saudável para todos.

Em caso de necessida-
de de serviços, a Supac
disponibiliza canais de
comunicação para o aten-
dimento à  população:
pelo  WhatsApp (13)
99173-7895 e pelo telefo-
ne (13) 3566-6013.

Espetáculo Paixão de Cristo promete emocionar
público em edição especial de 30 anos em São Vicente

Para comemorar os 30
anos da encenação ‘A Pai-
xão de Cristo’ em São Vi-
cente, o espetáculo será
apresentado em um novo
formato na sexta-feira (18),
e no domingo (20) às 19h,
na Praça 128, (Humaitá),
com 140 participantes.A
peça será dividida em duas
partes; no primeiro dia,
será apresentado o primei-
ro ato, que retrata os acon-
tecimentos desde o início
da história até a morte de
Jesus. No domingo, serão
encenados os atos 1 e 2,

levando o público do iní-
cio da saga até a ressurrei-
ção de Cristo.

A arena ao ar livre pos-
sui capacidade para 3 mil
espectadores, e este ano
foi completamente refor-
mulada para surpreender o
público. Durante as cenas,
a peça buscará criar uma
experiência imersiva, fazen-
do com que o público ‘en-
tre’ na história. Os figuri-
nos foram desenvolvidos
com base em pesquisas
aprofundadas para garan-
tir o máximo de realismo.

“A sensação de partici-
par desse espetáculo é
inexplicável. É um privilé-
gio levar cultura à comu-
nidade e, ao mesmo tem-
po, compartilhar nossa
fé”, afirma Eric Torres,
coordenador  ge ra l  do
evento e ator que inter-
pretará Pôncio Pilatos,
governador romando en-
volvido na condenação
de Cristo até sua morte.

Para assistir à peça, o
espectador  deve levar
um quilo de alimento não
perecível.

Defesa Civil alerta para chuva intensa neste sábado
A Defesa Civil do Esta-

do de São Paulo alerta para
a chegada de uma frente
fria que pode provocar
temporais entre as 20h e
23h desta sexta-feira (4). A
previsão é que as chuvas
comecem no final da tarde
e sigam até as 21h de sá-
bado (5). O acumulado
previsto é de aproximada-
mente 60 mm no período,
além de rajadas de vento
que podem ultrapassar 60
km/h, aumentando os ris-
cos de alagamentos, que-

das de árvores e desliza-
mentos de terra. A cidade
permanecerá em nível de
atenção.

A Defesa Civil recomen-
da que pescadores e prati-
cantes de esportes náuticos
evitem entrar no mar du-
rante esse período. A ori-
entação também se esten-
de para outras atividades
ao ar livre. A população
deve evitar circulação em
áreas sujeitas a alagamen-
tos e enxurradas, como
avenidas próximas a ca-

nais, e manter distância de
encostas e margens de rios.
Em caso de sinais de des-
lizamento, como rachadu-
ras em paredes, estalos e
inclinação de árvores ou
postes, é fundamental eva-
cuar o local e acionar os

órgãos competentes. Vale
ressaltar que as forças de
segurança estão de pronti-
dão, monitorando as áreas
vulneráveis da Cidade.

Informação — A popu-
lação pode se cadastrar
para receber alerta via

SMS, enviando o CEP da
residência para 40199.
Além disso, um aplicativo
da Defesa Civil do Estado
está disponível para An-
droid e IOS com informa-
ções meteorológicas atua-
lizadas.

Em caso de emergência,
os moradores podem acio-
nar a Defesa Civil pelo tele-
fone 199; a Guarda Civil
Municipal (GCM), pelo nú-
mero 153; o Corpo de Bom-
beiros, pelo 193; e a Polícia
Militar (PM) pelo 190.
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VOLTA DO CAMPEÃO

Campeão olímpico de judô deixou a direção do Comitê Olímpico
Brasileiro após sete anos de conquistas e assumiu o Esporte em Santos

De volta para Santos, Rogério Sampaio
deixa legado para o movimento olímpico

Em 1992, Rogério

Sampaio chegava

em Santos desfilan-

do no caminhão do Corpo

de Bombeiros e sendo sau-

dado pelos santistas após

conquistar a medalha de

ouro olímpica no judô, em

Barcelona. O novo ídolo

do esporte nacional virou

inspiração para muitas

crianças, que resolve-

ram experimentar o qui-

mono e a modalidade.

Passados 33 anos, o

campeão olímpico chega à

cidade, vindo diretamente

do Rio de Janeiro, para co-

mandar a Secretaria de Es-

portes. Traz no currículo

agora uma coleção de con-

quistas e recordes, obtidos

durante sete anos como di-

retor-geral do Comitê Olím-

pico Brasileiro (COB), com

os melhores resultados ob-

tidos pelo País nos Jogos

Olímpicos e  Pan-America-

nos, chefiando inclusive o

Time Brasil em Paris (2024).

Além disso, a experiência

de quem ainda conquistou

outras façanhas como atleta,

foi professor, foi diretor-pre-

sidente da Fundação Pró-Es-

porte de Santos (Fupes), co-

ordenador de Esporte de Alto

Rendimento da Prefeitura de

SP, secretário nacional da Au-

toridade Brasileira de Controle

de Dopagem e secretário na-

cional do Alto Rendimento.

Mesmo com os ótimos re-

sultados do COB, a políti-

ca falou mais alto e Rogé-

rio viu seu grupo deixar o

comando após perda de

eleição por três votos. Logo

em seguida, recebeu o tele-

fonema do prefeito de San-

tos, Rogério Santos, e

aceitou prontamente o

desafio de gerir a Secreta-

ria Municipal de Esportes

(Semes) e voltar após anos

para sua cidade natal.

JV - Rogério, poderia
citar as principais con-
quistas no seu período na
direção do COB?

Tivemos os melhores re-

sultados da história do País

nos Jogos Olímpicos de

Tóquio e de Paris. Entre es-

sas olimpíadas saltamos de

seis para 22 patrocinado-

res. Recebemos a certifica-

ção internacional para ges-

tão do COB, a ISO 9001,

que estava sob minha res-

ponsabilidade, e antes de

sair fechamos o maior pa-

trocínio do Movimento

Olímpico Brasileiro, que

são R$ 160 milhões vindos

da Caixa Econômica Fede-

ral até 2028.

JV - O Movimento
Olímpico conseguiu se
aproximar da popula-
ção?

Criamos eventos, sem

custos para a entidade,

como a Casa Brasil em Pa-

ris, em Santiago, nos Jogos

P a n - A m e r i c a n o s ,

duas edições da Expo

COB, por onde pas-

saram mais de 75 mil

pessoas, e o Festival

Olímpico em São

Paulo, no Parque Vi-

llas Boas. Aumenta-

mos o número de seguidos,

com o maior número entre

os comitês do mundo. O

movimento olímpico mos-

trou sua cara para o Brasil

e fez com que esses resul-

tados, medalhas, as histó-

rias dos nossos atletas ins-

pirassem a sociedade.

JV - Quando falamos
em resultado, inspiração,
logo vem na cabeça a gi-
nasta Rebeca Andrade.
Qual a influência do
COB ?

O COB tem participação

direta nos resultados da Re-

beca. Tem primeiro o es-

forço, o talento e a capaci-

dade da atleta, mas ela mora

no Rio de Janeiro desde os

11 anos, treina em um giná-

sio que é a admirado por

todas as seleções do mun-

do, mora em frente ao CT,

alimentação, profissionais,

tem toda estrutura bancada

pela Confederação com o

COB, assim como quando

enfrentou dificuldades por

lesões, passando por cirur-

gia e recuperação. Hoje,

todos os atletas, principal-

mente os medalhistas, pos-

suem uma estrutura que não

inexistia há anos atrás.

JV - Você foi o chefe
de missão do Time Bra-
sil nos Jogos Olímpicos
de Paris 2024. Quais os
principais desafios de co-
mandar a delegação?

A minha grande

preocupação du-

rante os Jogos

Olímpicos era ofe-

recer a melhor es-

trutura para o atle-

ta. Durante os Jo-

gos acontecem

muitos problemas que o

público não sabe e preci-

samos fazer com que não

chegue, nem afete o desem-

penho dos nossos atletas.

Chegamos lá e não tinha ar-

condicionado na vila olím-

pica e locamos para colo-

car em todos os aparta-

mentos. Tem dificuldade

com transporte, ônibus

atrasado, e ser um ex-atle-

ta ajuda com essa sensibi-

lidade porque eles preci-

sam treinar, descansar.

Lembro do mesatenista

Hugo Calderano enfrentan-

do esse problema e eu ti-

nha um carro com seguran-

ça e deixei a disposição

dele. Para mim não tinha

problema nenhum em an-

dar de metrô. Então vamos

encontrando soluções para

atender os atletas.

JV - Qual a sensação
após a campanha vitori-
osa em Paris

Sensação de missão

cumprida, a mesma de

quando sai do COB, com

a alegria de ter vivenciado

os Jogos Olímpicos como

atleta, torcedor, comentaris-

ta, autoridade no setor de

dopagem pelo Governo ,

dirigente e chefe de missão

do COB. Para mim é a rea-

lização de um sonho viven-

ciar os Jogos, que é o auge

do esporte, de diversos ân-

gulos e prismas.
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‘Estou em um dos melhores e mais
felizes momentos da minha vida’

ROGÉRIO SAMPAIO

JV - Hoje com as mídi-
as sociais, os atletas con-
seguem mais visibilidade
e rentabilidade. Em 1992
você foi o único campeão
olímpico do Brasil. Você
para pra pensar como se-
ria seu título nos dias atu-
ais?

Sei que hoje a mídia ren-
tabiliza, mas não tenho esse
olhar. Meu olhar é de grati-
dão por tudo. Antes, os atle-
tas encerravam a carreira
com sequelas físicas, treina-
vam no limite emocional,
técnico e físico. Muitos
com sequela emocional,
medalhistas, não consegui-
ram dar sequência na sua
vida.  Sou grato porque con-
segui dar sequência profis-
sional na minha vida, já dava
aula de judô e veio a gestão
pública.

JV - E como foi o pro-
cesso para consolidar sua
carreira como gestor es-
portivo?

Consegui trazer pro meu
dia a dia, os ensinamentos
que tive no esporte: discipli-
na, resiliência, planejamento
e eu trago comigo sempre o
sentimento de querer apren-
der. Por exemplo, chego na
Semes vindo do COB e
acham que tenho experiên-
cia em tudo. Aqui eu me de-
parei com o Promifae, que
era um tema que não domi-
nava, e a cada reunião é uma

aula que vou aprendendo e
aprendo rápido. Ao  longo
da minha vida, me transfor-
mei em uma pessoa mais
positiva, mais compreensi-
va e contribuiu muito com
o meu trabalho. Sei o desa-
fio de gerenciar o esporte da
cidade de Santos, já que as
pessoas precisam cada vez
mais de atividade física para
saúde física e mental. E pre-
cisamos oferecer isso com
mais qualidade.

JV- Como foi o convite
para assumir a pasta de
esportes em Santos?

Recebi ligação do prefei-
to Rogério Santos, ele sem-
pre foi muito atencioso co-
migo, já havia sido homena-
geado com a medalha José
Bonifácio, uma das maiores
honrarias da minha vida.
Quando ele soube que não
continuaria no COB, fez o

convite, conversamos e
aceitei prontamente e muito
feliz, até porque não tenho
o perfil de ficar em casa.
Hoje, estou em um dos me-
lhores momentos e mais fe-
lizes da minha vida. Estava
há anos no Rio de Janeiro e
não conseguia mais ficar
sozinho, principalmente de-
pois da pandemia. É muito
bom voltar para casa a noi-
te e ter com quem conver-
sar, viver e conviver com
meus filhos e minha mãe,
não apenas aos finais de se-
mana, como antes.

JV - Logo que você as-
sumiu a Semes, você  já
precisou  se deparar com
o problema nas obras da
Arena Santos.

A empresa responsável
pela obra de cobertura da
Arena Santos executou ape-
nas 2% do serviço, em no-

vembro, só que até chegar
à rescisão tem todo um pro-
cesso burocrático que inclui
notificações, multas, para
poder agora ser chamada a
empresa que ficou em se-
gundo no processo de lici-
tação e que precisa aceitar.
Essa burocracia eu estou
acostumado, porque no
COB os recursos também
passam por fiscalizações
dos órgãos de controle,
com prazos. Não é no nos-
so tempo. Na nossa casa, a
lâmpada queimou, nós va-
mos lá e trocamos. No Po-
der Público tem que ser um
processo impessoal e trans-
parente.

JV - Quais são seus
principais objetivos à
frente da Semes?

Eu dividi na minha cabe-
ça a secretaria em centros es-
portivos, com suas devidas
manutenções, as atividades
esportivas oferecidas, des-
de ginástica na praia, até es-
colinhas, os eventos, e as
leis de incentivo, o Promi-
fae. Já estamos no momen-
to com obras no Centro Es-
portivo Rebouças, a cons-
trução de um campo espor-
tivo na Caneleira e a do Cen-
tro de Artes Marciais. Meu
grande objetivo é entregar
neste ano o Plano Munici-
pal de Esportes, fortalecer
o esporte náutico com a re-
tomada das escolinhas de

vela na Ponta da Praia e de
canoagem no Caruara, e
abrir os centros esportivos
aos finais de semana, não
apenas quando tem eventos,
e fortalecer a integração
com a rede municipal de en-
sino, por meio de uma co-
missão criada por decreto
pelo prefeito entre Semes,
Seduc e Fupes.

JV - A Baixada Santis-
ta tem fama de revelar
grandes judocas. Como
vê atualmente?

A Baixada continua com
um número grande de prati-
cantes, só que não estão
mais nas academias, mas
sim nas escolas e nos pro-
jetos sociais. Muitos dos
principais nomes do judô
brasileiro continuam sendo
da nossa região. A Beatriz
Souza, campeã olímpica,
que treinava em Peruíbe, a
Larissa que é de São Vicen-
te, todos treinados no Pi-
nheiros pelo técnico Lean-
dro Guilheiro, que também
é daqui e está treinando tam-
bém uma nova safra de ta-
lentos como a Rafaela Ca-
valcante e o Ronald Lima.
Além disso, temos a santis-
ta Andrea Berti como técni-
ca da seleção brasileira fe-
minina de judô, o que mos-
tra que continuamos prota-
gonizando e liderando esse
processo de bons resulta-
dos do judô brasileiro.
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Força-tarefa volta à Ilha Urubuqueçaba
para combater crimes ambientais

SANTOS

Mais uma força-tarefa
conseguiu extinguir sete fo-
cos de incêndio na Ilha Uru-
buqueçaba (José Menino),
em Santos, na manhã de
quarta-feira (2). A ação foi
coordenada pelo Grupo
Técnico de Controle de
Ocupações Irregulares, da
Prefeitura, com o apoio
das polícias Militar e Am-
biental, Corpo de Bombei-
ros, Defesa Civil e secre-
tarias de Meio Ambiente
(Semam) e das Prefeituras
Regionais (Sepref).

Segundo o coordenador
do grupo técnico da prefei-
tura, Ailton Valido dos San-
tos, a vegetação seca cos-
tuma provocar combustão
colaborando na formação
de focos de incêndio. Na
ação, foram necessários
também abafadores para
conter o fogo.

O tenente da Polícia Am-
biental Felipe Melo descar-

tou ação criminal tendo em
vista a dificuldade de aces-
so à ilha com declives bem
acentuados.

O coordenador da Defe-
sa Civil, Daniel Onias,  dis-
se que, desde a última sex-

ta-feira, a Prefeitura, com o
apoio das equipes, vem
monitorando a ilha, seja pre-
sencialmente a ou à distân-
cia pelo Centro de Controle
Operacional (CCO). Em ne-
nhum momento, os focos

de incêndio fugiram do con-
trole. “É uma região de ris-
co com muita vegetação, co-
bras, além do risco de afo-
gamentos”.

AÇÃO PERIÓDICA
A força-tarefa tende a ser

periódica não apenas por
conta de focos de incên-
dio, mas para combater
também crimes contra o
meio ambiente decorrente
da ocupação ilegal e cons-
trução de moradias irregu-
lares na área que é de pre-
servação. No local não fo-
ram encontrados barracos.

Durante a operação, dois
homens que estavam na ilha
deixaram o local assim que
se depararam com as equi-
pes. A Guarda Civil Muni-
cipal (GCM) fez aborda-
gem e os liberou porque,
por meio de pesquisa,
constatou que não deviam
nada à Justiça.

PATRIMÔNIO
AMBIENTAL
A Ilha Urubuqueçaba é

um patrimônio ambiental de
grande importância para a
região e segue sendo moni-
torada pela prefeitura para
assegurar sua preservação.

Sabesp reforça abastecimento de água
e envia 16 caminhões-pipa a Guarujá

A Companhia de Sanea-
mento Básico do Estado de
São Paulo (Sabesp) refor-
çou a frota de caminhões-
pipa para abastecer Vicente
de Carvalho, em Guarujá.
Nesta quinta-feira (3), 16
veículos foram enviados ao
distrito para suprir a deman-
da de escolas, unidades de
saúde e residências que
atendem às normas técnicas,
conforme indicação da Pre-
feitura.

A medida faz parte das
ações emergenciais para mi-
nimizar os problemas de
abastecimento na região,
que há um ano enfrenta ins-
tabilidade hídrica.

Segundo a Sabesp, o Sis-
tema Jurubatuba opera com

70% da capacidade, mas o
envio de água tratada pela tra-
vessia subaquática entre Cu-
batão e Guarujá foi reforçado
para melhorar o fornecimento
em Vicente de Carvalho.

Em nota a Sabesp se des-
culpou pelos transtornos e
informou que está trabalhan-
do para normalizar o quan-
to antes o fornecimento de
água à população.

Melhorias
A Sabesp afirmou estar

ciente da necessidade de
melhorias nos sistemas de
abastecimento e explicou
que as soluções fazem par-
te do compromisso assumi-
do no processo de desesta-
tização da empresa.

“Estamos investindo for-

temente em obras e infraes-
trutura para aumentar a ca-
pacidade de fornecimento
de água no Guarujá e em
Vicente de Carvalho”, des-

tacou a companhia em nota.
Ainda no primeiro semes-

tre de 2025, operações no
Reservatório Morrinhos se-
rão realizadas. O depósito

terá capacidade para 10 mi-
lhões de litros de água e será
distribuído nos bairros Mor-
rinhos, Jardim Brasil, Ciro
Alves, Vila Zilda e Vila Edna.

Cubatão abre inscrições para casamento comunitário
A Prefeitura de Cubatão

abriu inscrições para o pro-
jeto ‘Casamento Comunitá-
rio’ nesta quarta-feira (2). São
50 vagas para casais que de-
sejam oficializar a união, mas
não têm condições financei-
ras. A cerimônia está marca-
da para maio, considerado o
‘mês das noivas’.

De acordo com a adminis-

tração municipal, podem par-
ticipar todos os casais ampa-
rados por lei, desde que com-
provem carência financeira.

No entanto, a prioridade
será para aqueles que tiverem
o maior número de filhos. A
cerimônia está marcada para
o dia 31 de maio, no Píer do
Jardim Casqueiro.

Como se inscrever?

As inscrições devem ser
feitas de segunda a sexta-fei-
ra, das 9h às 16 horas, até o
dia 5 de maio.

Os interessados devem
comparecer  em algum
Centro de Referência de
Assistência Social (Cras)
da cidade, com documen-
to de identidade com foto,
CPF, comprovante de re-

sidência e certidão de nas-
cimento ou casamento.
Neste segundo caso, de
pessoas que já tenham se
casado, é necessário apre-
sentar  a  cer t idão com
averbação de divórcio.

Todos os documentos
devem estar atualizados,
com data de emissão dos
últimos três meses.



AGENDA CULTURAL

O fim de semana está

cheio de atrações na Baixa-

da Santista. Os shows de

Thiaguinho, Ferrugem e

CPM 22 estão entre os des-

taques, além de apresenta-

ções de teatro, dança e um

recital de piano.

‘Que Peça é Essa?’

O espetáculo ‘Que Peça

é Essa?’ acontece em San-

tos. O enredo aborda um

grupo de atores que irá es-

trear um novo espetáculo,

mas começa a se desenten-

der no último ensaio. Os

conflitos se misturam com

o enredo da peça durante a

estreia, trazendo momentos

engraçados, onde tudo pode

acontecer.

Quando?  Sábado (5), às 20h.

Onde? Teatro Municipal de

Santos - Avenida Senador Pi-

nheiro Machado, 48.

Quanto? A partir de R$ 40.

Mais informações no site

bilheteriaexpress.com.br

CPM 22

A banda CPM 22 deve

agitar o público em Cuba-

tão, neste sábado (5), no

evento em comemoração

ao 76º aniversário da ci-

dade. Com clássicos que

marcaram gerações,  o

grupo se tornou um íco-

ne do rock nacional com

sucessos como: ‘Regina

Let’s Go’ e ‘Não Sei Vi-

ver Sem Ter Você’.

Quando? Sábado (5), às 21h.

Onde? Kartódromo Munici-

pal de Cubatão - Rua Ber-

nardo Pinto - Vila Paulista

Quanto? Gratuito.

Recital de piano

O pianista Frederico Reu-

ther se apresenta neste sá-

bado (5), em Guarujá, no

recital de piano “Melodias à

beira-mar”, com entrada gra-

tuita. Aos 22 anos, o músi-

co fará sua primeira apresen-

tação solo na cidade, com

obras de diversos compo-

sitores, do barroco ao mo-

derno.

Quando? Sábado (5), às 19h.

Onde? Teatro Procópio Fer-

reira - Avenida Dom Pedro

l, 350 - Jardim Tejereba

Quanto? Gratuito.

Dança cigana

O espetáculo ‘Ciganida-

de, Movimento e Tradição’

é uma celebração das dan-

ças, músicas e histórias do

povo cigano. Com a parti-

cipação de idosos, a apre-

sentação reflete a riqueza dos
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Thiaguinho, CPM22, dança e teatro
são atrações do fim de semana

saberes tradicionais, conec-

tando corpo, memória e

identidade em um espetácu-

lo vibrante e emocionante.

Quando? Sábado (5), às 17h.

Onde? Teatro Rosinha Mas-

trangelo - Avenida Pinheiro

Machado, 48, Vila Mathias.

Quanto? Gratuito.

Thiaguinho

Marcado inicialmente

para 26 de janeiro em come-

moração ao aniversário de

Santos, mas reagendado por

conta de uma forte chuva, o

show do cantor Thiaguinho

tornou-se atração neste fim

de semana. A apresentação

integra a turnê ‘Sorte’, que

reúne os maiores sucessos

da carreira do artista, como

‘Ousadia & Alegria’, ‘Falta

Você’, ‘Deixa tudo como tá’

e 'Caraca, Muleke’.

O show acontece neste

domingo na praia do Gon-

zaga, em Santos, a partir das

17h30 com entrada gratuita.

Ferrugem

Dono de diversos hits,

como “Climatizar”, “Pirata

e Tesouro”, “Sinto a Sua

Falta” e “Pra Você Acredi-

tar”, o cantor e compositor

de pagode e samba Ferru-

gem se apresenta em Cuba-

tão, na segunda-feira (7), em

comemoração ao 76º aniver-

sário da cidade.

Quando? Segunda (7), às 21h.

Onde? Kartódromo Munici-

pal de Cubatão - Rua Bernar-

do Pinto - Vila Paulista

Quanto? Gratuito.

Mais informações no site

cubatao.sp.gov.br

Abba The History

O espetáculo Abba The

History chega a Santos no

próximo domingo, dia 6 de

abril, trazendo um tributo fiel

a uma das bandas mais icô-

nicas da música pop. Com

banda e vocais ao vivo, o

show recria a magia do

ABBA por meio de figurinos

autênticos, cenografia deta-

lhada e uma seleção de su-

cessos que marcaram gera-

ções. No repertório, clássi-

cos como Mamma Mia,

Dancing Queen, Fernando,

Chiquitita, The Winner Takes

It All e Gimme, Gimme, Gim-

me prometem embalar o pú-

blico em uma viagem nos-

tálgica pelos hits atemporais

do grupo sueco.

O elenco que dá vida aos

protagonistas do ABBA é

formado por Endi Tupi

(Björn), Dona Dama (Agne-

tha Fältskog), Joe Resend

(Benny Andersson) e Paty

Andrade (Anni-Frid). O es-

petáculo acontece no Teatro

Municipal Braz Cubas, com

duas sessões: às 17h30 e às

20h30. Os ingressos podem

ser adquiridos pelo site

Sympla.com.br

Palestra com a monja bu-

dista Gen Kelsang Mudita

No dia 6 de abril, a monja

budista Gen Kelsang Mudi-

ta vai ministrar uma palestra

inspiradora sobre os bene-

fícios da meditação. Ela

compartilhará ensinamentos

sobre como a prática diária

da meditação pode nos aju-

dar a alcançar paz interior,

reduzir o estresse e lidar

melhor com as adversidades

do dia a dia.

Quando? domingo (6), às

10h.:00

Onde?  Centro Budista Ka-

dampa Lamrim Rua Macha-

do de Assis, 423 Santos

Quanto? R$ 50.

Cantor Thiaguinho se apresenta neste domingo na praia do Gonzaga a partir das 17h30 de graça

Banda CPM 22 faz show em Cubatão neste sábado às 21 horas Cantor Ferrugem

Teatro Rosinha Mastrangelo recebe o espetáculo ‘Ciganidade, Movimento e Tradição’ no sábado
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PEIXE

Neymar foi a campo para

trabalhar com bola nesta sex-

ta-feira. O craque segue o pro-

cesso de transição para o

campo e fortalecimento mus-

cular no Santos, alternando

treinos na academia e no gra-

mado do CT Rei Pelé.

Recuperado de lesão na

coxa esquerda, o jogador ain-

da não será relacionado para

o jogo contra o Bahia, pela

segunda rodada do Campeo-

nato Brasileiro. Os times se

enfrentam neste domingo, às

20h30 (de Brasília), na Vila

Belmiro.

A expectativa é que ele es-

teja à disposição do técnico

Pedro Caixinha para a partida

contra o Fluminense, pela ter-

ceira rodada do Brasileirão.

A imprensa teve acesso

Neymar trabalha com bola no campo;
veja o provável time contra o Bahia

Mayke tem lesão e vira

desfalque no Palmeiras;

Veiga e Aníbal treinam

e podem voltar
Substituído contra o Spor-

ting Cristal, na quinta-feira,

pela Conmebol Libertadores,

Mayke passou por exame e

teve constatada uma lesão

no músculo adutor da coxa

esquerda.

Aníbal Moreno, que se re-

cuperava de trauma no om-

bro, e Raphael Veiga, com

dores na região lombar, par-

ticiparam normalmente dos

trabalhos com o elenco no

campo. Cresce a expectati-

va, portanto, de que a du-

pla possa voltar a ser opção.

O Palmeiras voltou de

Lima, no Peru, logo após a

vitória por 3 a 2 sobre o

Sporting Cristal, na noite de

Ramón Díaz usa vídeos e ensaia
time para duelo com Vasco

O Corinthians fechou

nesta sexta-feira a prepara-

ção para o duelo deste sá-

bado, às 18h30 (de Brasí-

lia), contra o Vasco, na

Neo Química Arena, pela

segunda rodada do Cam-

peonato Brasileiro.

Diante do calendário

corrido e a maratona en-

frentada pela equipe no

ano, o técnico Ramón Díaz

usou um vídeo de instru-

ções táticas para orientar o

time, pensando no con-

fronto do fim de semana.

Em campo, o treinador

ensaiou o possível time ti-

tular em um jogo coletivo

em campo reduzido, ocor-

rido depois de um traba-

lho na academia e do aque-

cimento no gramado.

apenas ao início do treino do

Peixe nesta sexta. Além dos

trabalhos físicos, os jogado-

res realizaram uma atividade

com foco na parte técnica,

alternando com ciclos de

corrida no campo.

Neste período, Neymar

não apareceu no gramado.

Ele permaneceu realizando o

trabalho de fortalecimento

muscular, na área interna do

CT Rei Pelé. Em uma segun-

da etapa do treino, sem a

presença dos jornalistas, o

craque foi para o campo.

Um provável Santos é for-

mado por: Gabriel Brazão;

JP Chermont, Gil, Zé Ivaldo

e Escobar; João Schmidt,

Gabriel Bontempo e Sotel-

do; Rollheiser, Guilherme

(Barreal) e Tiquinho Soares.

Sem Hugo Souza e

Garro, vetados pelo de-

partamento médico, o Co-

rinthians deve ir a campo

com Matheus Donell i ;

Matheuzinho, Félix Torres

(André Ramalho), Gusta-

vo Henrique e Angileri;

Raniele, José Martínez e

Carrillo; Romero (Igor

Coronado), Memphis De-

pay e Yuri Alberto.

quinta, e se reapresentou na

Academia de Futebol na ma-

nhã desta sexta. A equipe

ainda treina na manhã de sá-

bado antes de viajar ao Re-

cife no período da tarde.

O Verdão encara o Sport

às 18h30 do domingo, na Ilha

do Retiro, pelo Brasileirão.

Ednaldo diz que Brasil terá

novo técnico antes da Data Fifa
A CBF realizou reunião

nesta sexta-feira para decidir

quem será o substituto de

Dorival Júnior à frente da

Seleção. Participaram do en-

contro o presidente Ednaldo

Rodrigues, o coordenador

executivo de seleções, Ro-

drigo Caetano, e Juan, coor-

denador técnico. Ednaldo

afirmou que o anúncio do

novo treinador acontecerá

antes da Data Fifa.

Jorge Jesus, favorito a

substituir Dorival Júnior, foi

perguntado na zona mista do

clássico entre Al-Hilal e Al-

Nassr sobre a possibilidade

de assumir a Seleção. Nada

falou e respondeu apenas

com o polegar virado para

cima. O time de JJ perdeu por

3 a 1 para o de Cristiano Ro-

naldo nesta sexta, em casa.

Caetano ainda destacou

que a busca por um treinador

conta com observação em

partidas fora do país. Vale

destacar que o italiano Carlo

Ancelotti, do Real Madrid, e

o português José Mourinho,

atualmente no Fenerbahçe,

também estão no radar.


